

Communiqué de presse du groupe parlementaire AccrO2 - le Mont-sur-Lausanne, VD



Communiqué de presse du groupe parlementaire AccrO2 - le Mont-sur-Lausanne, VD

Retour sur le projet

« Joue La Politique » est un moyen pour les jeunes de découvrir la politique, la comprendre et de pouvoir s'y investir. Prendre part dans la vie active en prenant le rôle d'un conseiller national a été une expérience vraiment bénéfique pour nous, jeunes participant-e-s. C'est une opportunité qui a été plus que fascinante, attrayante et qui restera gravée dans nos mémoires.

Cependant malgré les mois de préparation à disposition, l'investissement n'est pas toujours équivalent entre les classes et nous avons trouvé difficile de débattre en commission. Nous observons effectivement parfois un manque de participation, de motivation et de respect envers chacun.

Retour du comité initiateur

Le groupe parlementaire AccrO2 a trouvé que l'expérience était enrichissante et globalement nous avons eu une bonne entente avec les autres élèves. Notre parti a proposé une initiative sur l'interdiction des puffs aux mineurs et elle a été acceptée avec succès et pratiquement à l'unanimité (1 voix contre). La plupart des participants était pour la protection des jeunes. Ceci montre que cette thématique mériterait d'être amenée sur le devant de la scène durant les « vraies séances » au Parlement suisse.